
Province de Québec 

Municipalité de Saint-Valère 

Lundi, le 10 août 2015 

 

Procès-verbal de la réunion extraordinaire du Conseil municipal, convoquée par écrit, 

tenue le lundi 10 août 2015 à la salle municipale, de 20  h  à 20 h 10. 

 

Sont présents:   

 Messieurs Yannick Trépanier 

  Yvon Martel 

   Claude Bourassa 

  Denis Bergeron 

  Marcel Larochelle  

 

 Est absente Madame Mireille Brûlé 

 

 

La séance est ouverte à 20 h par le maire, monsieur Louis Hébert, qui est le président 

de l'assemblée. Monsieur Jocelyn Jutras, directeur général et secrétaire-trésorier, agit 

comme secrétaire de la réunion. 

 

163-2015 Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

Il est proposé par Claude Bourassa et appuyé par Yvon Martel que l’ordre du jour 

soit adopté. 

 

 À SAVOIR : 

 

1. Ouverture de la séance; 

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour; 

3. Annulation de la résolution # 144-2015 pour l’achat du camion avec équipements 

pour les travaux de voirie et d’entretien des chemins d’hiver; 

4. Annulation résolution # 145-2015 pour le crédit-bail pour l’achat du camion avec 

équipements; 

5. Demande de soumission publique pour l’achat d’un camion avec équipements pour 

les travaux de voirie et d’entretien des chemins d’hiver;  

6. Demande au MTQ de faire une étude pour la reconfiguration de la sortie du village;  

7. Clôture de la séance. 

 

164-2015 Annulation de la résolution # 144-2015 pour l’achat du camion avec équipements pour 

les travaux de voirie et d’entretien des chemins d’hiver. 

 

ATTENDU QUE la municipalité a demandé des soumissions publiques sur SEAO afin 

de faire l’achat d’un camion avec équipements pour les travaux de voirie et d’entretien 

des chemins d’hiver; 

 

ATTENDU QUE le conseil avait accordé la soumission à la compagnie Charest 

international;  

 

ATTENDU QUE la municipalité a reçu une mise en demeure de la firme Rivard 

Fournier avocats procureur de la compagnie GD qui lui a causé un préjudice; 

 

ATTENDU QUE selon l’article 935 du Code municipal le délai pour une demande de 

soumission est de 15 jours;  



164-2015 Annulation de la résolution # 144-2015 pour l’achat du camion avec équipements pour 

les travaux de voirie et d’entretien des chemins d’hiver. (suite) 

 

ATTENDU QUE le délai pour la demande de soumissions était inférieur à 15 jours;  

 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Yannick Trépanier et appuyé par 

Marcel Larochelle que le conseil est dans l’obligation d’annuler la résolution 

# 144-2015 pour l’achat d’un camion avec équipements pour les travaux de voirie et 

d’hiver pour les raisons précitées. 

 

165-2015 Annulation résolution # 145-2015 pour le crédit-bail pour l’achat du camion avec 

équipements. 

 

ATTENDU QUE le conseil avait accordé son financement à la compagnie 

Crédit-Bail SPAR inc. (PNC Équipement Finance); 

 

ATTENDU QUE suite à la mise en demeure nous devons annuler la résolution 

145-2015; 

 

ATTENDU QU’il y a une erreur dans le délai pour le dépôt de la soumission lors de 

la publication sur le SEAO et que nous devons refaire celle-ci; 

 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Denis Bergeron et appuyé par 

Marcel Larochelle que le conseil est dans l’obligation d’annuler la résolution 

145-2015 pour les raisons précitées.  

 

166-2015 Demande de soumission publique pour l’achat d’un camion avec équipements pour les 

travaux de voirie et d’entretien des chemins d’hiver. 

 Il est proposé par Marcel Larochelle et appuyé par Denis Bergeron que le conseil 

demande des soumissions publiques pour l’achat d’un camion crédit-bail avec 

équipements pour la municipalité. Les soumissions devront être cachetées et expédiées 

par courrier recommandé ou être remises en main propre au directeur général et 

secrétaire-trésorier et porter la mention « ACHAT CAMION » et ce, au plus tard le 

lundi 31 août  2015 à 10 h 30 au bureau municipal, sis au 2, rue du Parc à Saint-Valère. 

Les soumissions seront ouvertes publiquement le même jour au même endroit à 10 h 31 

et seront étudiées à la séance extraordinaire du conseil le mercredi 2 septembre 2015 à 

20 h. 

 

167-2015 Demande au MTQ de faire une étude pour la reconfiguration de la sortie du village. 

 

 ATTENDU QUE le conseil a rencontré les représentants du ministère des Transports du 

Québec, soit monsieur Pascal Dufort ainsi que madame Lucie Gosselin qui nous ont 

présenté des projets étudiants pour l’aménagement du centre du village; 

 

 ATTENDU QUE le conseil est d’accord qu’il sera préférable de reconfigurer la sortie 

du village pour rendre plus sécuritaire; 

 

 EN CONSÉQUENCE il est proposé par Yannick Trépanier et appuyé par Yvon Martel 

que le conseil demande au ministère des Transports de faire une étude afin de 

reconfigurer la sortie du village pour la rendre plus sécuritaire et de fournir des balises 

piétonnières à l’avant de l’école Cœur-Immaculé, sur la route 161; 

  



Je, soussigné, certifie par les présentes qu'il y a des crédits disponibles pour payer les 

dépenses autorisées par les résolutions suivantes: 

 

166-2015, 167-2015 

 

EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat, ce 11
e
 jour du mois 

d’août  deux mil quinze. 

 

Le directeur général  

et secrétaire-trésorier,  

 

 

 

 

 

Jocelyn Jutras 

 

 

 

168-2015 Clôture de la séance. 

Il est proposé à 20 h 10  par Claude Bourassa que la séance est levée. 

 

Le maire a pris connaissance de toutes les résolutions qui précèdent et est en accord. 

En conséquence, il n’exercera pas son droit de veto. 

 

 

________________________ 

Louis Hébert 

Maire 

 

 

_________________________  _________________________ 

Louis Hébert  Jocelyn Jutras,  

Maire  Directeur général 

  et secrétaire-trésorier 

 

 


